

## **SEMAINE BLEUE, pour porter un autre regard sur nos aînés !**

La semaine bleue, qu'est ce que c'est ? Il s'agit d'une semaine nationale, intergénérationnelle, festive, dédiée aux séniors, du 3 au 7 octobre 2022.

La classe de 1<sup>er</sup> AGORA (Assistance à la Gestion des Organisations et de leurs Activités) a participé à l'accueil et à la promotion de cet évènement, à l'office du tourisme de Dax, du 26 au 30 septembre. M<sup>mes</sup> CAMIADE et DESTANDAU, conseillères municipales et bénévoles séniors, ont accompagné les binômes volontaires.

Pendant la semaine bleue, plusieurs activités (ateliers prévention routière, cuisine, créatif, d'écriture et lecture dating ...) ont été proposées aux séniors, chaque jour, dans différents lieux dacquois. Les élèves, par petits groupes, ont accueilli, orienté et participé eux-mêmes à certaines animations, telles que remues-méninges, marche bleue...

La 1<sup>ère</sup> AGORA remercie vivement M<sup>me</sup> PEDELUCQ, chargée de l'animation des séniors au CCAS de Dax, de lui avoir fait confiance.

